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出席報告

会員数：30名
出席数：22/30名
出席率：73.33%
欠席者：8名（出席免除5名　90.00%）
来訪者：会員のご夫人　１４名　

 

会長挨拶

　第３５期フィナーレ例会懇親会の時間が参り
ました。
今期に唯一入会頂きました井戸憲一郎会員の司
会・進行のもとに開催されます。
　設定頂きました川崎親睦交流委員長を始め、
委員会の皆様ありがとうございました。
アトラクションで「アンサンブルラフォーレ」
の皆様の演奏を楽しみにしています。
　又、岐阜都ホテルの「美味しい料理と美味し
いお酒」を頂きながら、１年間の想い出を、皆
様と奥様方を交えて語り合おうと思います。
時間の許す限り楽しみたいと思います。
親睦交流委員会の皆様宜しくお願いして、ご挨
拶とさせて頂きます。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

安藤　武司、小泉　宣昭
　　　　　：今年度最後の例会です。皆様あり
　　　　　　がとうございました。
波多野光裕：一年間ありがとうございました。
若山　和正・永瀬　章・国井　省二・
片桐　順一郎・岡田　忍・岡田　一二三・
原尾　勝・前田　吉彦・辻　博・川崎　賢二・
林　隆行・榊原　典夫・小森　保敏（入会順）
　　　　　：執行部のみなさまご苦労さまでし
　　　　　　た。一年間お疲れ様でした。
　　　　　　親睦委員会の皆さんお世話になり
　　　　　　ます。

クラブアッセンブリー（１）
事業計画 
アシスタントガバナー訪問 

第 1681 回 例会　7/12（水）

担当：会長・幹事

□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

慶祝行事
新会長挨拶　　
創立記念日

第 1680 回 例会　7/5（水）

担当：会長・幹事

フィナーレ例会　
会長・執行部退任挨拶

第 1679 回 例会　6/24（土）

担当：親睦交流委員会 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・ＩＧＭ報告　波多野光裕
【参加者】
　片桐　順一郎・安藤　武司・波多野　光裕・
　岡田　一二三・小森　保敏・辻　博
【一年間の反省】　
　会員増強についてに終始した。
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会長退任挨拶【安藤　武司】

　岐阜北ロータリークラブ・第３５期例会、会
長退任挨拶をさせて頂きます。
本日、４月にお亡くなりました「チャーターメ
ンバー」であられた、苅谷二郎元会員のお宅へ
波多野幹事、原尾会員と共にお参りさせて頂き
ました。こよなくロータリーを愛されておられ
た事をご家族の方からお話を頂きました。ご冥
福をお祈りさせて頂きます。最後の会長スピー
チとなりました。「光陰矢の如し」と言われま
すが、まったくその通りでありました。
不安と希望の交じるスタートでした。今期は地
区補助金を利用しての、一流アスリートを招い
ての「バレーボール教室」や「岐阜長良川ＲＣ
との夜間納涼ゆかた例会」と参加出来ませんで
した。「氷見ＲＣ合同例会」「家族Ｘｍａｓ例
会」「長良川河畔での観桜例会」などの様々な
行事が記憶にございます。毎回までの会長挨拶
では、ロータリーの歴史・由来をご案内致しま
したが、皆様いかがだったでしょうか！
自分自身とても勉強になりました。自分なりの、
実践テーマでありました「自他共楽」は現在も
進行中です。片桐出席委員長のご尽力を頂きま
したが、目標でもありました、「ホーム例会」
会員「１００％出席」が叶いませんでしたが、
他のクラブに比べますと、出席率は上位と思わ
れます。
波多野幹事、小泉副会長、辻会計さん、各委員
長の皆様を始め会員の皆様のご協力に、感謝申
し上げます。ありがとうございました。
人生の「良い思い出」として、記憶に残ること
でした。感謝いたしますと共に、来期の永瀬会
長、西垣次期幹事の、ご活躍を祈念して、バト
ンタッチさせていただきます。１年間ありがと
うございました。それと、岐阜都ホテルの例会
会場設営等にご協力頂きました、浅野様の「こ
ころ配り」に感謝申し上げます。
ありがとうございました。（合掌）　　　

　

　

副会長退任挨拶　続き

次年度のも頑張らさせて頂きますことを併せて
お伝えして、退任の挨拶とさせていただきます。

副会長退任挨拶【小泉　宣昭】

　閉会の辞を兼ねて退任挨拶をさせていただき
ます。閉会の挨拶を一年間させて頂きました。
一年間ありがとうございました。
次次期の会長予定者として、次期永瀬会長の姿
をみて、しっかり勉強させて頂きます。

委員会・同好会報告事項　続き

入ってよかったと思えることが大切で次年度は
たくさんの人がそう思って貰える様に会員を増
やしたい。

幹事退任挨拶【波多野　光裕】

　先日行われましたＩＧＭの報告を兼ねて挨拶
にさせていただきます。テーマは一年間の反省
でした。今、ロータリーの会議は会員増強のお
話しばかりという感があります。
地区のセミナーも予算をオーバーしているほど
です。そんな中で岐阜南ロータリーが会員が増
加しており、その理由を考えました。また、他
のロータリーでロータリアンが亡くなりそのロ
ータリアンの奥様が今年入会されました。入会
理由は亡くなられたご主人がロータリーが良い
からだと日頃から話して見えたからだそうです。
ロータリーに入って良かったと思える、或いは、
奥様方がご主人がロータリーに入って良かった
と思える。そんな人が多いこのクラブで是非、
同じ思いをしてもらえるように、会員を増やし
ましょう。幸先良く、次年度入会の予定者が既
にありこの流れをさらなる増員に繋げましょう。
当ロータリーは先日のゴルフクラブの高知遠征
で、現地のロータリークラブに参加するほど一
生懸命活動しております。奥様方もご理解ご協
力をお願い致しまして退任挨拶と致します。



http://gifukita-rc.com/
   

 

    
http://gifukita-rc.com/

 

 

 

  

http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

   http://gifukita-rc.com/

　

　

　

　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二http://gifukita-rc.com/
   

    
http://gifukita-rc.com/http://gifukita-rc.com/   http://gifukita-rc.com/

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６８１回　例会　７月１２日（水）
クラブアッセンブリー（１）事業計画 
アシスタントガバナー訪問　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 　　　　会報・広報　６月担当　前田　吉彦

　

　

フィナーレ例会　風景


